

Bautagebuch für die Woche vom 14. Bis zum 18. August 2023

### Die Vorbereitungsarbeiten gehen weiter

Damit die Arbeiten beginnen und der vordere Teil der Kirche weiterhin für Gottesdienste oder auch Konzerte genutzt werden kann, wurde in dieser Woche in der Mitte eine große Folie angebracht, die von dem Gewölbe ganz oben bis zum Fußboden reicht. Dazu wurden zwei Hubsteiger in der Kirche aufgestellt.

Damit man vom Eingang in den Gottesdienstraum kommen kann, soll ein abgeteilter Gang von der Eingangstür an der Seite bis zu diesem „Vorhang“ eingebaut werden. Leider konnte diese Schleuse noch nicht bis zum Ende der Woche installiert werden, so dass zunächst unklar war, wie wir denn nun am Sonntag zum Gottesdienst in die Kirche kommen können. Aber zum Glück gibt es ja Frauen mit findigen Ideen. „Kein Problem,“ meinte unsere Küsterin Karin Schulz, „das regeln wir mit einem Besenstiel.“ Und so hielt uns ein umgedrehter Besen, der an der Kirchenbank angebracht wurde, den Weg in den Gottesdienstraum frei.

Nach unserem Eindruck war die Akustik in dem verkleinerten Kirchenraum auch besser als vorher, so dass man vielleicht darauf hoffen kann, dass später auch der neue Baukörper in der Kirche zu einer generell verbesserten Akustik beitragen wird. Aber das müssen wir natürlich erst einmal abwarten.

